



地域の誇り！

令和4年度 憲法記念日

大阪府知事表彰を受く

各界において長年にわたり尽力された功績が顕著な方に授与される憲法記念日大阪府知事表彰を下記の本所議員各位が受賞しました。

心よりお慶び申し上げ、益々のご活躍をお祈りします。

◇憲法記念日大阪府知事表彰◇

(5/3付)

産業功労者 商工関係



岸部 寛志 氏
(本所常議員)

田中 敏朗 氏
(本所常議員)

株式会社KOC 代表取締役

株式会社東昌建設 代表取締役

泉大津商工会議所 経営支援課 三崎 真豊



前列左より2人目が三崎職員

私の「至福の時」は、仲間とバレーべーるをしているときです。私は小さい頃から運動が好きで、小学校・中学校の時は野球部でしたが、高校の時に先輩の誘いをきっかけにバレーべーる部に入り、バレーべーるを始めました。大学時代も4年間バレーべーるサークルでバレーべーるをしていました。大学卒業後もバレーべーるを続けていきたいと考え、自分の高校・大学の先輩や同期、後輩に声をかけ、自分で社会人バレーべーるチームを創設しました。このチームでの活動は現在で8年目となり、毎週1回土曜日または日曜日

には練習をしており、公式の大会にも参加しています。

このチームのメンバーと一緒に汗を流しているときが私の「至福の時」です。練習では試合に向けて割と本気で取り組んでいるためハードですが、本当にメンバー同士の仲が良く、和気あいあいとした良い雰囲気でバレーべーるができますことは毎週の楽しみです。メンバー同士が先輩後輩の垣根を超えた良い関係を築けているため、常に笑顔の絶えない自慢のチームです。そんなメンバーとは、バレーべーるだけでなく、みんなでゴルフや旅行、BBQなども一緒に多く、バレーべーるをいつまで続けられるかは分かりませんが、バレーべーる以外でも今のメンバーとはいつまでもつながっていていいなと思っています。このメンバーに出会えたことは私にとっては宝物です。

至福の時

職員編

仕事終わりのホッとする
ひと時『至福』を紹介し、
明日への活力源をお伝えします

